

Quelltor Christliche Freikirche Aschheim-Dornach

Endlich angekommen

Angekommen in Aschheim-Dornach. Die Christliche Freikirche Quelltor feierte einen einzigartigen Einweihungsgottesdienst in ihren neuen eigenen Räumen. An diesem sonnigen Sonntagmorgen war der neue Gemeindesaal mit rund 170 Besuchern sehr gut gefüllt.

Zu Beginn des Gottesdienstes sprach der bekannte Autor und Redner Josef Müller sein Grußwort. Der ehemalige Steuerberater und deutsche Honorarkonsul von Panama ermutigte die Kirchengemeinde, ihr Christsein nicht nur in den eigenen Räumen zu feiern, sondern die Liebe Gottes in Wort und Tat im nahen Umfeld der Kirche und im eigenen Alltag zu zeigen.

Anschließend richtet der Vorstand der evangelischen Kirche Feldkirchen-Aschheim, Günter Johannsen, ein Grußwort an die Besucher. Dabei erinnert er, wie man Stufe um Stufe Gott näherkommen kann. Er zitierte mit dem Gedicht „Stufen“ von Hermann Hesse, wie wichtig der Mut zu Aufbruch und Reise ist und wünschte der jungen



Die Christliche Freikirche Quelltor wird in ihrem neuen Zuhause Am Heisenbergbogen 2 in Aschheim-Dornach künftig jeden Sonntag um 10.30 Uhr ihren Gottesdienst feiern. Foto: Markus Gruber

Christengemeinde Quelltor Gottes Segen zu diesem neuen Kapitel.

In der Predigt des Gründungsbegleiters der christlichen Freikirche sprach Michael Winkler über die „Orte der Begegnung“, die durch Kirchenräume geschaffen werden. „Es sind dies Orte, an denen die bedingungslose Liebe Gottes spürbar und erlebbar ist. Wo Menschen eine Gottesbegegnung ermöglicht wird und wo

ihre aufgewühlten Seelen Frieden finden können.“ Michael Winkler weihte und segnete die neuen Gemeinderäume zum Ende.

Danach gab es für alle Besucher ein gemeinsames Mittagbuffet von mitgebrachten Speisen und selbstgebackenen Kuchen.

Weitere Informationen zu der Christlichen Freikirche Quelltor finden sich auf www.quelltor.de und auf Facebook,

Instagram und Twitter. Den Einweihungsgottesdienst selbst sowie auch alle anderen Predigten sind online auf der Website über den Predigt Podcast nachzuhören.

Die junge Gemeinde findet man im Gewerbegebiet Heisenbergbogen 2 in Aschheim-Dornach nahe der S-Bahn Linie S2, Haltestelle Riem. Informationen und aktuelle Veranstaltungshinweise gibt es unter www.quelltor.de.